

# PJSN

## Lapas Purwokerto ikuti sertijab dan Pisah Sambut Kalapas Kelas I Madiun

Narsono Son - [JATENG.PJSN.OR.ID](http://JATENG.PJSN.OR.ID)

Jan 17, 2025 - 16:59



*Pegawai Lapas Purwokerto hadir Sertijab dan Pisah Sambut Kepala Lapas Kelas I Madiun*

MADIUN- Pegawai Lapas Kelas IIA Purwokerto yang diwakili Ka.KPLP, Agung Pratomo beserta pejabat struktural dan JFU lainnya ikut menghadiri

kegiatan Serah Terima Jabatan dan Pisah Sambut Kepala Lapas Kelas I Madiun dari Pejabat Lama Kadek Anton Budiharta ke Pejabat Baru Andi Wijaya Rivai bertempat di Aula Lapas Kelas I Madiun, pada Jum'at (17/01/2024).

Serah terima jabatan dan pisah sambut Kepala Lapas Kelas I Madiun diawali dengan penandatanganan berita acara serah terima jabatan dari Kepala Lapas lama ke Kepala Lapas yang baru.



Acara tersebut dihadiri oleh para pejabat diantaranya Direktur Kesehatan dan Rehabilitasi Dirjen Pas RI, Wakil Walikota Madiun terpilih, Asisten I Pemkot Madiun, perwakilan TNI dan Polri, serta pejabat daerah lainnya.

Mantan Kepala Lapas Kelas I Madiun atau pejabat yang lama Kadek Anton Budiharta, beliau mengucapkan terimakasih dan ucapan perpisahan, karena terhitung mulai hari ini, dirinya resmi pindah tugas sebagai Direktur Sistem & Strategi Penyelenggaraan Pemasarakatan Direktorat Jenderal Pemasarakatan Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan.

"Terima kasih yang amat mendalam kepada semua pihak yang selama ini bersama membangun Lapas Kelas I Madiun menjadi lebih baik, berkat doa dukungan tim lapas madiun, kami dapat menjalankan tugas dengan aman dan lancar, tidak lupa kami ucapkan terimakasih kepada pemerintah kota Madiun yang selama ini membantu kelancaran kami di Lapas Kelas I Madiun, semoga semakin guyub bersama, rukun dan bahagia selalu," ucap Kadek.

Lanjut, Kadek menyampaikan permohonan maaf selama dirinya berdinasi di lingkungan Kota Madiun.

"Saya dan keluarga mohon maaf apabila ada tutur kata dan perbuatan selama ini yang tidak berkenan dihati saudara-saudara sekalian," tutup Kadek

Selanjutnya sambutan dari Kalapas Kelas I Madiun yang baru, Andi Wijaya Rivai yang sebelumnya menjabat sebagai Kalapas Kelas IIA Purwokerto, beliau menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada Kalapas Kelas I Madiun yang lama bapak Kadek atas kinerja yang beliau lakukan demi kemajuan Lapas Kelas I Madiun dan beliau menyatakan siap melanjutkan program-program terbaik di

Lapas ini.

"Saya ucapkan terimakasih kepada Bapak Kadek dan jajarannya yang sudah membawa Lapas Kelas I Madiun menjadi lebih baik, dan saya siap mempertahankan dan melanjutkan prestasi yang sudah berjalan baik di lapas Kelas I Madiun ini," ucap Andi.

Pada kesempatan yang sama ,Direktur Kesehatan dan Rehabilitasi Dirjen Pas RI, Dr. dr. Adhayani Lubis, Sp. Kj, M. K. N, menekankan pentingnya rasa syukur, keteladanan, dan menciptakan lingkungan kerja yang sehat bagi seluruh petugas Lapas. Ia juga berpesan kepada pejabat baru untuk segera beradaptasi dan memperkuat kolaborasi dengan APH dan Forkopimda.

(Humas Lapas Purwokerto)